

Mandataria: “Es indispensable la ética del trabajo periodístico, para permitir un diálogo constructivo entre las distintas opiniones que legítimamente surgen en cualquier sociedad”

6 ABR 2017



Así lo manifestó la Jefa de Estado en la comuna de Pinto, en la región del Bio Bio, donde participó en la ceremonia Inaugural de la Asamblea Anual de la Asociación de Radiodifusores de Chile

Esta noche la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, participó en la ceremonia Inaugural de la Asamblea Anual de la Asociación de Radiodifusores de Chile (ARCHI).

En la ocasión declaró que “aquí se refleja la vitalidad de este medio de comunicación, su capacidad de adaptarse en contenidos y vinculación con las nuevas tecnologías y la convicción para impulsar proyectos compartidos, que fortalezcan sus servicios y su calidad frente a sus audiencias”.

La Archi fue Fundada en 1933, y es una asociación privada de usuarios de emisoras de radiodifusión. Es la organización gremial de medios de comunicación social más antigua de Chile.

Agrupada y representa a más de 800 estaciones de radio ante organismos internacionales y nacionales, públicos y privados, que se relacionen con la radiodifusión.

La máxima autoridad del país sostuvo que “la radio ha sido interactiva desde mucho antes que existiera

Internet. Y ese contacto próximo con su audiencia le ha permitido entrar en los hogares de cada rincón de Chile, en las localidades más apartadas y en las grandes ciudades. Y no sólo estar presente, sino ser parte de ellos y de sus realidades y necesidades, incluyendo, por supuesto, a la música también, que varía notoriamente a lo largo de nuestro país”.

En este sentido añadió que “esa versatilidad y presencia de la radio tiene un enorme valor en la formación de la esfera pública, porque entrega a la ciudadanía elementos fundamentales para construir su propia opinión, informada y crítica, sobre la realidad”.

Asimismo reflexionó sobre su rol y destacó que “debe ser crítica en un sentido racional, con antecedentes, con hechos, que permitan a la comunidad formarse un juicio respecto de su entorno, conocer lo que están haciendo sus autoridades locales y nacionales y, por supuesto, también las falencias y errores, los incumplimientos, los abusos o la corrupción”.

Desde el año 1985 se realizan encuentros nacionales de la asociación, en distintos lugares del país, con el objetivo de tratar temas relativos a los desafíos de la radiodifusión en ámbitos tales como la libertad de expresión, aspectos regulatorios, inversión publicitaria, avances en los planes de capacitación y certificación laboral y agenda legislativa, entre otras materias.

La Gobernante subrayó que “es indispensable la capacidad de los medios de comunicación para discernir, para presentar informaciones contrastadas y comprobadas. Es indispensable la ética del trabajo periodístico, para permitir un diálogo constructivo entre las distintas opiniones que legítimamente surgen en cualquier sociedad”.

De este modo también asumió que “no se trata de una tarea que atañe únicamente a los medios de comunicación o a la radio en particular. Este desafío lo debemos asumir como sociedad entera. Es deber de todos conservar y perfeccionar los espacios de convivencia que permitan abordar las decisiones colectivas de manera franca e informada”.

Al finalizar sus palabras sostuvo que “Juntos estamos llamados a recuperar las confianzas y la legitimidad de nuestro sistema político y social, y eso se hace construyendo desde la verdad, la mirada crítica, la realidad y la libertad de expresión”.

Comunicación

#Radio

ETIQUETAS :

#Medios de